



近一だより



重点目標

主体的に学び
互いに認め高め合う
子どもの育成
~やってみよう
自分から自分たちで~

旭川市立近文第一小学校
令和7年度 第4号
令和7年7月23日発行

家庭や地域で学び、成長する夏休みに

校長 安藤 陽

無事に第1学期の終業式を迎えることができました。保護者の皆様や地域の皆様の多くのご支援とご協力のおかげで、大きな事故もなく、計画していた教育活動を終えることができました。心より感謝申し上げます。

明日から、いよいよ子どもたちにとって楽しみな夏休みが始まります。夏休みは、今までの学習や生活を見直す絶好のチャンスです。また、夏休みは、「学校を離れ、家庭や地域で学ぶ期間」です。

家庭ではぜひ、学校ではなかなかできない体験や、ゆっくりとした時間の中での学びに挑戦してみてほしいと思います。普段読めなかった本をじっくり読んだり、身の回りの自然や地域の歴史に触れたりすることも、子どもたちにとっては大切な学びの一つです。祭りや地域の行事への参加、お手伝いなど、家庭や地域の中で役割を果たすことでも貴重な経験になります。

また、夏休みは、子どもたちが「自分で考えて行動する力」を育むよい機会でもあります。計画を立てて勉強や遊びの時間をうまく使う工夫をしたり、自分で決めた目標に向かってこつこつ努力したりすることで、これからの中学校生活や将来につながる自信や力を身につけることができます。

保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き子どもたちの取組を温かく見守り、励ましの声をかけていただければ幸いです。家庭や地域が子どもたちの成長の舞台となり、夏休みが終わる頃には、一回りも二回りも成長した姿を見せてくれることを期待しています。



最後に、子どもたちが何よりも楽しみにしている夏休みですが、この時期になると子どもにかかる海や山の事故や交通事故、熱中症によって重篤な状態に陥ってしまうなどのできごとが、残念ながら日本各地で起きています。8月26日には、子どもたちが全員そろってたくましく成長した姿を見せてくれることを教職員一同楽しみにしています。

これからが夏本番です。暑い日が続くと思いますので、皆様におかれましても、体調管理に気を付け、お過ごしくださいようお願い申し上げます。

今月のPTAサポーター

今月は、「朝の交通安全指導」「窓拭き」「1・4年生の学年レク」で、保護者の皆様にご協力をいただき、ありがとうございました。

特に「学年レク」では、学年部の皆様に、企画・貢出しを含む事前の打ち合わせや準備、当日の運営に至るまで、大変お世話になりました。汗をかきながらも笑顔いっぱいに楽しむ子どもたちの姿が印象的な時間となりました！



学年部の方々の進行で大変盛り上がりいました！

自分・友達を守るために

1日には、5・6年生を対象に、スタンドバイ(株)の方による『いじめに関する出前授業』が行われました。「助けたいとき、助けてほしいとき、いつでもどこでも報告できる環境をつくる」というビジョンのもと、いじめ防止について考える時間となりました。

9日には、旭川中央警察署生活安全課の方をお招きし、全校児童に向けた『防犯教室』が行われました。「いかのおすし」(行かない・乗らない・大声を出す・すぐ逃げる・知らせる)を確認しながら、自分の身を守る行動について理解を深めました。

また、参観日では、1・3・5年生は、「命の安全」について、2・4・6年生は、「SNSの適切な利用」について学びました。

加えて、5年生では、旭川市いじめ対策推進青少年支援員担当の方による、SNSに関わる非行防止教室も実施されました。



↑クイズに元気に「はい！」



↑警察官の方からのお話に集中！



↑SNSの正しい使い方は？



←暑い中、真剣に取り組みました！



↑真剣に自分の考えを書いたり、話を聞いたり、、、命について考えました。



←1億円の重さを体験！

児童生徒暴力等の相談窓口について

児童生徒を「性暴力」から守るため、安心して相談できる窓口を設置いたします。相談の窓口は、校長、教頭、養護教諭が行います。個人情報の取り扱いには十分に注意しますので、安心して相談してください。

話を丁寧に聞き、事実の確認をし、その後の対応について考えます。犯罪行為が認められる場合には、警察等へ通報します。



また、道教委からも相談窓口についてお知らせがあります。さまざまな悩みに合わせた窓口や電話・対面・メールなど相談方法も各種あります。HPに掲載しています。一人で悩まず、誰かに相談してほしいと思います。



相談窓口



11日(月) 山の日
12日(火) 学校閉庁日
(～16日まで)
18日(月) 諸費振替日
26日(火) 始業式
28日(木) SA
29日(金) ミュージカル鑑賞
(6年)

2学期は
8月26日(火)
からです！

